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Prostitution in Kassel 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.950 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Prostituierte sind in Kassel registriert? 

 

2. Wie hoch ist der Anteil von Staatsangehörigkeiten aus den Ländern, welche 

zum 01.01.2007 der EU beigetreten sind (Bulgarien, Rumänien) an diesem 

Personenkreis? 

 

3. Gibt es Schätzungen zur Anzahl nicht offiziell registrierter Personen, die 

diesem Gewerbe nachgehen? 

 

4. Wie ist die Gesundheitsversorgung dieser Personen gesichert? 

 

5. Welche Maßnahmen und Institutionen gibt es in Kassel, die Hilfe für den 

Ausstieg aus dieser Art der Beschäftigung anbieten bzw. versuchen, Zwang 

und Not, welche sich häufig für diese Frauen ergeben, wirksam zu 

bekämpfen.  

 

6. Welche finanzielle oder materielle Unterstützung der Stadt erhalten 

betroffene Personen oder Organisationen, die ihnen Hilfe anbieten? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




